
 Уважаемые рекламодатели!
Для вас и жителей нашего города в 2012 году мы выпускаем следующие 

проекты:

«План-схема 
Солнечногорска

 и района»
Жизнь прекрасна тем, 

что все вокруг постоянно ме-
няется. Именно поэтому мы 
ежегодно готовим к выпуску 
план-схему (карту) Солнеч-
ногорска и его окрестно-
стей. 

Это полноцветное из-
дание станет незаменимым помощником в пути и для водителей, 
и пешеходов. Распространяется через киоски и книжные магазины нашего го-
рода.

«Расписание электропоездов»
Приглашаем вас принять участие в про-

екте Издательского дома «41» «Расписание 
движения электропоездов»: Москва-Тверь, 
Тверь-Москва. Брошюра распространяется 
в электропоездах, пригородных кассах, ма-
газинах и киосках. Удобный формат А6, ак-
туальная информация – залог того, что ваша 
реклама будет работать успешно и долго.

«Расписание автобусов»
Вышел первый пилотный номер «Рас-

писания автобусов» – полноцветная бро-
шюра формата А6 со всеми маршрутами по 
городу, а также до Зеленограда и Москвы. 
Приглашаем поместить вашу рекламу в 
этом издании, она привлечет внимание 
всех жителей Солнечногорска и района. 

«Телефонный справочник 
делового человека»

Если вы не дружите с Интернетом, то с теле-
фоном – наверняка! Ваш номер в «Телефонном 
справочнике Солнечногорска» просто необходим. 
Судите сами: как смогут позвонить вам потенци-
альные клиенты, партнеры, если в справочнике не 
окажется ваших координат? 

Выбирайте: черно-белые полосы или цвет-
ные вклейки на мелованной бумаге. Бонус: при 
размещении рекламы в «Телефонном справоч-
нике» строчку с указанием координат вашего 
предприятия вы получаете бесплатно..

Наш адрес: ул. Банковская, д.4, 

тел. 62-3755, 62-6042
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На контроле у главы

Наши проекты

С 1 июля Московская область 
получила право управлять 
лесами на своей территории 
и контролировать их 
использование. Губернатор 
Подмосковья С.Шойгу принял 
решение 1 июля установить в 
Московской области 
праздник – День леса. 

Главная его цель – воспитание у 
населения региона бережного отно-
шения к природе, чувства ответствен-
ности и сопричастности к охране окру-
жающей среды.

Глава Солнечногорского района 
Ю.Панкратов накануне вновь установ-
ленного праздника обратился к жите-
лям района принять активное участие в 
работе по очистке леса в воскресенье, 
1 июля. Начать решили с перспективно-
го парка Победы.

– Нам необходимо навести поря-
док в наших лесах, потому что это наша 
экология, наша территория, и, конечно, 
всем хочется жить в чистоте и порядке, – 
сказал Юрий Анатольевич в беседе 
с журналистами. – Такие субботники 
проводятся и в поселениях.

– Как будет строиться работа в 
районе в связи с передачей леса в 
оперативное управление Москов-
ской области?

– Это правильное и своевремен-
ное решение. Прежняя структура не 
устраивала ни население, ни пра-
вительство Московской области, ни 
администрацию. К слову, лесхоз нахо-
дился на территории соседнего района. 
Конечно, было сложно работать, так 
как леса находились в федеральном 
подчинении. Даже для проведения про-
филактических мероприятий рядом с 
садоводческими товариществами, на-
селенными пунктами войти в лес мы 
не имели права без разрешения феде-
ралов, поэтому сталкивались с серьез-
ными проблемами. Бывало, ветераны, 
пенсионеры просили разрешения заго-
товить дрова из поваленных деревьев, 
но и это запрещалось. 

Тем не менее жители, администра-
ции заинтересованы в том, чтобы в 

лесу действительно был порядок. К со-
жалению, в Московской области леса 
находятся в удручающем состоянии, 
предстоит бороться с короедом, за-
хламленностью. Все это может стать 
причиной пожаров. Кроме того, пред-
стоит изменить отношение населения 
к этому нашему богатству: чтобы не 
мусорили, следили за чистотой. 

Цель такова: наладить работу и 
вместе с населением, администра-
циями районов, поселений  сделать 
все, чтобы лес ожил. По просьбе гу-
бернатора каждый глава подготовил 
предложения о том, как он видит эту 
работу. Главное, чего мы хотим, что-
бы лесхоз находился на территории 
района, чтобы мы могли с ним сотруд-
ничать, строить планы, помогать друг 
другу, чтобы увеличилось количество 
лесников. Если мы будем вместе рабо-
тать, то и отношение к лесу изменится. 
Поэтому так важна помощь населения 
и предприятий, организаций, которые 
находятся на территории района, все 
это благотворно скажется на нашем 
будущем, потому что лес – это наша 
экология, воздух, которым мы дышим.

Продолжение на стр. 2.
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3 ИЮЛЯ – ДЕНЬ ГАИ
Уважаемые сотрудники и ветераны Отдела ГИБДД 

ОМВД России по Солнечногорскому району!
От всей души поздравляем вас с профессиональным 

праздником!
Сегодня, когда на российских дорогах стремительно 

увеличивается количество автотранспорта, ваша работа, 
направленная на обеспечение безопасности дорожного 
движения, поистине неоценима: ежедневно вы спасаете 
сотни жизней.

В день профессионального праздника сердечно бла-
годарим всех, кто честно исполняет свой служебный долг, 
и желаем им крепкого здоровья, счастья и успехов в не-
легкой службе. 

6 ИЮЛЯ – ДЕНЬ РАБОТНИКА 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
Уважаемые ветераны труда и работники промыш-

ленных производств Солнечногорского муниципаль-
ного района!

Сердечно поздравляем вас с профессиональным 
праздником! 

Промышленность является одной из важнейших от-
раслей экономики, основой социально-экономического 
развития общества. В структуре экономики Солнечно-
горского района промышленный сектор составляет более 
70%. 

На предприятиях нашего района трудится немало на-
стоящих мастеров своего дела, которые своим ежеднев-
ным трудом доказывают, что умеют отлично работать. 

Дорогие друзья! Спасибо вам за ваш самоотвержен-
ный труд, преданность избранному делу, высокий профес-
сионализм! 

От всей души желаем вам крепкого здоровья, благо-
получия и  плодотворного труда на благо родной земли.

Ю.ПАНКРАТОВ, глава Солнечногорского 
муниципального района

Н.ГОРБАЧЕВ, председатель Совета депутатов 
Солнечногорского муниципального района

ЗОЛОТО И СЕРЕБРО 
ВРУЧИЛИ НА СТРАРТЕ

В ГЦНТиД «Лепсе» состоялась церемония вручения 
государственных наград «За особые успехи в учении» – 
золотых и серебряных медалей – выпускникам общеобра-
зовательных учреждений района 2012 г.

24 золотых и 10 серебряных медалистов, их родите-
ли, директора школ, классные руководители собрались в 
гостеприимном зале ГЦНТиД «Лепсе». Приветствовали 
виновников торжества и вручали им медали председатель 
районного Совета депутатов Н.Горбачев, его заместитель 
В.Кочетов, заместитель главы Солнечногорского райо-
на, председатель Комитета по народному образованию 
В.Микилян. Родителей медалистов наградили благодар-
ственными письмами, отмечены и заслуги директоров 
школ, классных руководителей.

Золотые и серебряные выпускники воспитаны в лице-
ях №№1, 7, 8, школах №№4, 9, 5, Тимоновской, Обухов-
ской, Андреевской, Ржавской, Луневской школах, гимна-
зии №6, школе «Лесные озера».

Долгая дорога длиной в 11 лет пройдена, на пути к 
знаниям ребят сопровождали родители и учителя, кото-
рые радовались их успехам, вместе с ними переживали 
неудачи и огорчения. 

Школьная жизнь закончилась: поставлена последняя 
точка в сочинении, сданы экзамены. Ребята стали взрос-
лыми, получили путевку в большую жизнь. Среди них есть 
эстеты, мастера танца, песни и слова, спортсмены и вы-
дающиеся интеллектуалы, призеры и лауреаты. Каждый 
из них пойдет своей дорогой, но, как и прежде, они могут 
рассчитывать на поддержку взрослых.

В добрый путь, выпускники!

 С.МАРКОВА

На контроле у главы

От первого лица

Публичные слушания

Поздравляем!

Образование

Окончание. Начало на стр. 1.

– Юрий Анатольевич, на вашей встре-
че с представителями политических 
партий и общественных организаций с 
инициативой по очистке леса и посадке 
деревьев вышла партия «Единая Рос-
сия»?

– Да, на этой встрече было много споров, 
но нас объединяет Россия, Московская об-
ласть и Солнечногорский район. Инициативу 
партии «Единая Россия» поддержали все.

Простой пример. Автодорога Москва – 
Санкт-Петербург нам жизненно необходима, 
как бы ни сопротивлялись противники этого 
проекта. Ведь выхлопы автотранспорта со 
старой Ленинградки, которая проходит через 

Солнечногорск, опасны для здоровья людей. 
Когда дорога будет построена, в городе не 
будет пробок. И мы обязаны посадить де-
ревья, чтобы компенсировать вырубку леса 
при строительстве.

Много деревьев высохло, в городском 
парке около 900 сухих деревьев приходится 
вырубать, на их место необходимо посадить 
новые деревья. Хочется, чтобы как можно 
больше людей откликнулось на такие меро-
приятия. 

От критики пора переходить к конкрет-
ным действиям. Конструктивную критику я 
поддерживаю, она подстегивает, заставляет 
обратить внимание на недостатки. Но надо 
еще и приложить какие-то усилия. Кстати, 

посмотрим: будут ли участвовать в этих ме-
роприятиях те, кто больше всего критикует, 
способны ли эти люди на созидание.

– Хорошее дело для тех, кто постоянно 
выступает против вырубки деревьев.

– Да, конечно. Для того чтобы построить 
важный объект, часто приходится вырубать 
деревья. Но вместо каждого срубленного мы 
должны посадить два, пусть и в другом месте. 

В прошлом году в каштановой аллее вы-
сажено 60 деревьев, все прижились. В этом 
году больше посадим, потому что в прошлом 
году деревья посажены только усилиями ад-
министрации. Больше людей – больше дере-
вьев. Мы должны все сделать для того, чтобы 
людям было удобно, комфортно. Человеку 

должно быть приятно участвовать в общем 
деле. По итогам субботника мы снова собе-
ремся с общественными организациями, по-
смотрим друг другу в глаза и поймем, сколько 
каждый из нас приложил силы, чтобы сделать 
что-то полезное для Солнечногорска.

– Будут ли проводиться такие суббот-
ники в течение лета, осени?

– Это не последний субботник. Нам 
предстоит посадить деревья, в том числе 
сиреневую аллею в парке Победы. Сделаем 
это в середине июля, в выходной день вме-
сте с общественными организациями.

Надо посадить много аллей. Мы дома 
находимся, каждый хочет, чтобы у него дома 
было красиво и чисто. Солнечногорский рай-
он – наш дом.

 С.МОКРОВИЦКАЯ

В ЛЕС ВОЙТИ – НЕ ПОЛЕ ПЕРЕЙТИ

В сельском поселении 
Смирновское проживает 2900 
чел., а летом – до 12 тыс., 
но эту цифру можно считать 
приблизительной, поскольку 
кроме дачников сюда 
приезжают многочисленные 
туристы. 

Посмотреть есть что, ведь на 
этой земле жил сподвижник Петра 
Великого, ученый, историк, автор 
книги «История государства Россий-
ского» В.Татищев, на территории по-
селения находится Государственный 
мемориальный музей-заповедник 
Д.И.Менделеева и А.А.Блока. А еще 
землю поселения пересекают шесть 
рек, самые крупные – Истра, Сестра, 
Лутосня. 

Наш разговор – с А.Шининым, 
главой сельского поселения Смир-
новское.

– Александр Николаевич, в 
прошлом году заложен камень 
в фундамент жилого дома в пос. 
Смирновка. Как развивается в по-
селении строительство?

– К сожалению, 5 месяцев на-
зад строительство прекращено из-
за отсутствия финансирования, но 
на днях оно возобновлено, поэтому 
работы продолжатся. Предполага-
ем возведение двух 6-7-6-этажных 
3-секционных домов, в каждом – 81 
квартира, около 20 тыс. кв. м. Ин-
вестиционный проект предусматри-
вает кроме строительства жилых 
домов возведение станции обезже-
лезивания производительностью 2 
тыс. куб. м воды в сутки. В поселке 
очень плохая вода, не соответству-
ет никаким нормам, и это одна из 
самых актуальных и трудных задач, 
которую необходимо решить. 

– Как обстоят дела в сфере 
ЖКХ? Есть ли долги?

– ЖКХ – самая больная тема 
для всех поселений. В связи с тем, 

что у нас много неплательщиков, 
долги составляют около 10 млн руб. 
Мы подали в суд около 231 иска на 
неплательщиков на сумму порядка 
6,5 млн руб. Но поскольку они не мо-
гут погасить долги из-за отсутствия 
денег, приставы смогли взыскать 
только 600 тыс. руб. Я считаю, что 
необходимо менять законодатель-
ство в этом направлении. Кроме 
того, у нас нет резервного жилья 
для выселения неплательщиков. А 
в некоторых случаях органы про-
куратуры и не поддерживают такое 
выселение.

В 2007 г. бюджет поселения 
насчитывал порядка 8 млн руб., а в 
2012 г. – около 50 млн руб. На раз-
витие ЖКХ в этом году мы должны 
потратить около 18 млн руб. Одна из 
самых важных задач – газификация 
природным газом дер. Толстяково, 
где проживает более 400 чел. Гази-
фикация идет по программе Москов-
ской области, финансирование – из 
областного бюджета. Газ будет под-
веден к котельным, а строительство 
котельной, подведение газопровода 
к жилым домам мы берем на себя. 
В этом году запланировано около 
3 млн руб. на разработку проектно-
сметной документации, чтобы в 
2013-м провести необходимые ра-
боты. 

На газификацию Головково из 
бюджета поселения выделен 1 млн 
420 тыс. руб., эти средства пойдут 
на разработку проектно-сметной 
документации. В реализации про-
екта основная нагрузка ложится на 
район. 

Около 6 млн руб. будет потра-
чено на строительство модульной 
котельной для жилых домов в дер. 
Вертлино. Это бывшие жилые дома 
подстанции №140, они отаплива-
ются электричеством, что дорого. 
Проектно-сметная документация го-
това, необходимое финансирование 

есть, в этом году мы должны поста-
вить котельную. 

Износ жилого фонда состав-
ляет порядка 70%. Мы ежегодно 
капитально ремонтируем по одному 
жилому многоквартирному дому. С 
2007 г. отремонтировали 5 домов 
капитально, всего их 49. В связи с 
небольшим бюджетом мы изыски-
ваем средства и ежегодно ремонти-
руем жилые дома. Сейчас ведется 
капитальный ремонт жилого дома 
№3 в пос. Смирновка, на эти  цели 
из местного бюджета потратим по-
рядка 3,1 млн руб.

– За счет чего за несколько 
лет бюджет увеличился в разы?

– Благодаря большой работе, 
проведенной администрацией посе-
ления с налогоплательщиками. Мы 
заставляли людей оформлять доку-
менты на земельные участки, с кото-
рых она должны платить налоги.

– Бизнес развивается на тер-
ритории поселения? Каковы пер-
спективы?

– В основном, торговля и услу-
ги, серьезного бизнеса нет. Практи-
чески готов генеральный план по-
селения, осталось согласовать его 
с Министерством культуры Москов-
ской области. 21 июня я встречался с 
новым министром культуры Москов-
ской области А.Губанковым. Дело в 
том, что вокруг Музея-заповедника 
Д.И.Менделеева и А.А.Блока, усадь-
бы Татищево находятся природо-
охранные зоны, необходимо согла-
совать их границы, чтобы быстрее 
сделать генеральный план застрой-
ки. Министр обещал помочь.

В соответствии с генпланом 
промышленные предприятия разме-
стятся в районе Коськово, промзона 
разместится в пос. Смирновка. Ка-
кие именно предприятия – зависит 
от предложений инвесторов.

– В поселении проходит мно-
го спортивных, культурных меро-
приятий…

– Муниципальное казенное 
учреждение культуры (МКУК) 
«Смирновский культурно-досуговый 
центр» возглавляет П.Агеев. Дей-
ствуют филиалы МКУК в сельском 
Доме культуры в дер. Тараканово и 
в дер. Толстяково – в бывшем дет-
ском саду мы арендуем помещения 
у районного Комитета по народному 
образованию. Филиал в Толстяково 
возглавляет Н.Литкова, а в Тарака-
ново – Л.Лебедева, молодые грамот-
ные специалисты. 

Кроме того, на территории по-
селения находятся филиалы ДДТ 
«Буревестник» – в пос. 2-я Смир-
новка и в дер. Толстяково, которые 
работают с детьми всех возрастов. 
Администрация поселения помогает 
и школе, и детскому саду, и филиа-
лам ДДТ «Буревестник».

– Приходится ли вам решать 
какие-то вопросы с районной ад-
министрацией, с главой района? 
Помогают ли вам?

– У нас с районом самые тесные 
взаимоотношения, все возникающие 
проблемы решаем вместе. 

– Насколько успешно разви-
ваются в поселении образование, 
здравоохранение?

– Школу возглавляет Е.Кузне-
цова. В этом году мы помогаем шко-
ле в ремонте и оформлении нового 
компьютерного класса, он уже готов, 
закуплены компьютеры. У нас самые 
тесные взаимоотношения с народ-
ным образованием. В поселении нет 
больших спортивных сооружений, 
поэтому используем спортивный зал 
школы для проведения необходимых 
мероприятий. 

Ежегодно в поселении прово-
дятся соревнования по боксу на Приз 
главы сельского поселения Смир-
новское. К нам приезжают боксеры 
из Клина, Дмитрова, Зеленограда, 
Дубны. Наши юные спортсмены Ми-
хайлов и Капитов вошли в сборную 

команду Московской области по 
боксу. Тренер А.Михайлов работает 
профессионально, есть результаты.

Детский сад в пос. Смирновка 
вполне удовлетворяет запросы по 
количеству детей. Но если мы по-
строим два дома, то необходимо бу-
дет увеличить количество мест. Ре-
зерв есть – пустующее помещение 
группы в детском саду. В этом году 
планируется ремонт этой группы, 
чтобы в следующем мы были готовы 
принять больше детей. 

Сфера здравоохранения в по-
селении включает амбулаторию 
в Смирновке и два фельдшерско-
акушерских пункта в Толстяково и 
Тараканово. В амбулатории заканчи-
вается капитальный ремонт за счет 
средств областного бюджета. ФАПы 
в хорошем состоянии, недавно от-
ремонтированы. Все необходимые 
процедуры у нас есть. Правда, ап-
паратура не очень современная, но 
будем стараться приобрести новую. 

– В работе вам наверняка по-
могает актив жителей. Кто они?

– В каждой деревне есть старо-
сты, члены партии «Единая Россия», 
они нам помогают. Кроме того, по-
сле объединения Мошницкой и Верт-
линской администраций создан ра-
ботоспособный профессиональный 
коллектив администрации сельского 
поселения Смирновское.

 С.ВАВАЕВА, фото автора

ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

На публичных слушаниях в 
районной администрации под 
председательством С.Медведевой, 
начальника отдела Управления 
архитектуры и градостроительства 
районной администрации, обсуждался 
проект планировки территории 
микрорайона в границах ул. Красная, 
Крупской и Безверхова. 

Проект разрабатывался в соответствии 
с постановлением главы Солнечногорского 
района в рамках реализации муниципальной 
программы района по развитию застроенных 
территорий, утвержденной районным Сове-
том депутатов, и на основании договора о раз-
витии застроенных территорий. На слушаниях 
присутствовали представители городской и 
районной администраций, общественных ор-
ганизаций, прессы.

В.Андреева, начальник АПУ по Солнеч-
ногорскому району, подчеркнула, что ветхий 
фонд, сараи, крысы – все это в центре горо-
да недопустимо. Чтобы снести бараки, сараи, 
нужны большие средства. Администрация 
района приняла решение сделать это с помо-
щью инвестора.  

С докладом выступила представитель 
инвестора Н.Лихоносова, начальник отдела 
службы заказчика ООО «Солстрой».

Программа по развитию застроенных тер-
риторий предусматривает строительство объ-
ектов жилой сферы с использованием пятен 
застройки, на которых сегодня располагается 
ветхое жилье. Эти пятна застройки распола-

гаются на месте семи ветхих домов, подлежа-
щих сносу, по ул. Крупской и Безверхова. Год 
постройки – 1934, снос 100%-ный.

Проектом планировки предусмотрено 
строительство не только жилого фонда, но и 
молодежного центра. Кроме того, в городском 
парке в соответствии с проектом планируется 
благоустроить зону отдыха: проложить допол-
нительные тротуарные дорожки, расширить 
прогулочную зону со стороны ул. Безверхова, 
которая завершается в центре парка фонта-
ном. Далее – предусмотрена реконструкция 
проезжей части ул. Безверхова и Крупской с 
учетом расширения и устройством автостоя-
нок. 

Вдоль ул. Безверхова планируется строи-
тельство семи секций 17-этажного жилого 
фонда. Первый этаж – нежилой, он будет 
использоваться для размещения аптек, пра-
чечной, парикмахерской и проч. А в пятне за-
стройки, на месте двух ветхих жилых домов по 
ул. Крупской (д. 1 и 3) предусмотрено строи-
тельство  трех 17-этажных секций. Общая пло-
щадь застройки составляет 40 тыс. кв. м.

Жилая застройка не размещается на тер-
ритории, предназначенной для прогулочных 
зон, зоны отдыха, парка. Эта зона станет ис-
пользоваться по назначению, но приобретет 
ухоженный вид с учетом новых тротуаров, 
дополнительного благоустройства. Площадка 
летнего «Зеленого театра» в парковой зоне 
будет перенесена, место для нее определено 
службами администраций города и района, 

вопрос согласован с руководством парка. На 
ее месте предполагается оборудовать авто-
стоянку для парковки транспорта, обеспечи-
вающего проведение мероприятий, этой пар-
ковкой смогут пользоваться и жители нового 
микрорайона.

Здание тира остается на месте, неподале-
ку вырастет многофункциональный молодеж-
ный центр, в котором разместится и здание 
ЗАГСа.

Заместитель главы Солнечногорского 
района М.Панфилова поинтересовалась: со-
хранится ли площадь «Зеленого театра» на 
новом месте? Да, она останется прежней. 

С.Волошнюк высказал тревогу в связи с 
тем, что жители нового микрорайона станут 
выгуливать собак в парке, тогда от него ничего 

не останется. Кроме того, может не хватить ко-
личества парковочных мест. Вопрос о местах 
для автостоянок интересовал и заместителя 
главы городского поселения Солнечногорск 
В.Давыдчикова.

Количество мест для парковок опреде-
лялось при разработке проекта планировки 
на основе норматива: на тысячу жителей 250 
машино-мест. Этот вопрос рассматривали в 
присутствии ГИБДД, специалистов. 

Исполнительный директор НП «Промыш-
ленники и предприниматели Солнечногорско-
го района» Ю.Щетинкин сказал о том, что без 
инвестиций ничего не получится, в том числе и 
реконструкция парка. Никто не будет сносить 
частный сектор без перспективы получения 
хороших площадей, это понятно, территория 
должна развиваться. Нет сомнений, что по ул. 
Крупской надо сносить дома, ЗАГС в парке – 
тоже красивая идея.

В ходе обсуждения Ю.Щетинкин предло-
жил на месте ветхого административного зда-
ния около стадиона «Металлург» построить 
современное, в едином архитектурном сти-
ле, возможно, с размещением в нем секций. 
В.Давыдчиков предложил предусмотреть кра-
сивую ажурную ограду, отделяющую границы 
парка от жилого массива. Директор городско-
го парка С.Митряшин предложил обязательно 
определить площадку для выгула собак около 
жилого массива. 

 С.ВАЛЕНТИНОВА

ЦЕНТР ГОРОДА ПРЕОБРАЗИТСЯ
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Требуются

КУПЛЮ

КВАРТИРУ

-1-2-к. кв. в Солн-ске без посредников. 
*8-906-059-4988
-Квартиру. *8-499-733-3497
 -Комнату. *8-499-733-3497
ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211

МАШИНУ

-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858

ПРОДАМ

КВАРТИРУ

-3-к. кв. в Солнечногорске, евроремонт. 
*8-926-188-8447

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

-Зем.уч., 18 с., д. Хоругвино, эл., 1,6 млн. 
*8-905-541-3959
-Уч., д. Дурыкино, 15 с., ИЖС, 1600 т.р. 
*8-916-542-1471

ДРУГОЕ

-Армейские кровати – 1000 р., 
матрац, подушка, одеяло – 700 р. 
Доставка беспл. *8-916-304-0363
-Велос. Электро. Массаж. Кресло. *8-916-
829-1925
-Сетку рабицу – 600 р., столбы – 200 р. 
Доставка беспл. *8-916-706-7176
-Ходовая от ГАЗ-24, отл. *926-975-6307

 СНИМУ

-Пом. под офис в центре, до 30 кв. м. 
*8-916-934-4941, 995-7436

СДАМ

-Помещения в центре города под 
торговлю и офисы от 20 до 90 кв. м. 
*8 (4962)64-6390
-100 кв. под автосервис. *8-917-570-
0392
-Помещ., Зеленоград, пл. Юности - 
офис, торговля (непрод. товары, ярмарки, 
распродажи). *499-736-5863, 8-916-922-
5071

УСЛУГИ

-Веселый тамада за смешные деньги. 
*8-926-210-1983
-Врач-герудотерапевт вылечит 
стенокардию, гипертонию, гинекологию. 
*8-962-909-7625

-Грузоперевозки. *www.msk-gazel.ru
-ООО, ИП, СНТ. Для безработных бес-
платно. *8-916-373-7798, 499-736-5863
-Психолог. *499-736-5863, 8-916-922-
5071
-Сделай свой дом безопаснее: охрана 
ваших домов, квартир, дач - в вашем теле-
фоне. *8-926-906-5068, 8-909-163-5212
-Слуховые аппараты, возможен выезд 
на дом сурдолога. *8-495-995-7436
-Специалист-косметолог избавит от 
ранних морщин. *8-962-909-7625
-Строим дома с нуля (кирпич, сруб). 
*8-916-817-8632
-Фундамент. Заборы. *8-916-817-8632
-Эвакуатор, 24 ч. *723-4839

ТРЕБУЮТСЯ

-В кафе при гост. «Микрон» посудо-

мойщица, официант-бармен. 
*8-495-944-7555
 -Водители в такси, славянской внешно-
сти, стаж работы не менее 5 л., прож. М и 
МО, на новые автомобили «Фольксваген». 
*8-962-992-8-992, 8(495)999-5935
-Водители кат. Д. * (499) 343-2013

-Водитель, кат. С, Е на эвакуатор с 
прицепом. *8-909-902-0714
-Водитель на ГАЗель, «Фотон», з/п от 
30 000 р. *8-926-394-6117
-Грузчик в м-н плитки, прописка Москва, 
МО, з/п от 22 000. *8-499-735-8403
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены, 

офиц., повара, маркеры. *734-1084, 
739-5031 зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс
-На пост. раб. плотники, маляры-

штукат., разнораб., з/п от 20 т.р. 
*499-343-0315, 499-343-0314
-Охр.  на стройки Зел-да и Москвы, 

а также муж. предпенс. возр., 

пенсионеры. *8-499-717-0119

-Парикмахеры в студию красоты. 
*8-926-014-9783
-Проводится набор персонала без опыта 
работы для бесплатного  обучения по 
специальности: бармен, официант, 

маркер. с последующим распределени-
ем на конкурсной   основе в новый клуб. 
*8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00, кроме 
сб, вс
-Срочно! Продавец в м-н «Обои», от 30 
лет, з/п от 20 000, знание ПК. *8-926-521-
0653, 8-925-004-4737

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, сиделка. 
*499-736-5863, 8-916-922-5071, агентство 
«Долина»

ЖИВОТНЫЕ

-Отдам котят в добрые руки, *9-915-
173-3273



Дата  День
 недели Фаза Луны РЕКОМЕНДУЕМЫЕ РАБОТЫ В САДУ И ОГОРОДЕ

2 Пн Растущая 
Луна

До 22.53 — опрыскивание от болезней, уничтожение вредителей, удаление больных, засохших и не-
нужных ветвей. Вырезка лишней поросли плодовых деревьев и кустарников (вишни, сливы, малины), 
прополка сорняков. Очистка участка от мусора.  После 22.53 — работа с растениями не рекомендуется.

3 Вт Полнолуниев 
22.53 Работа с растениями не рекомендуется.

4 Ср Убывающая 
Луна

До 22.53 — работа с растениями не рекомендуется. После 22.53 — полив и корневая подкормка. Лет-
ний посев зелени. Посев многолетних овощных растений, щавеля, шнитт-лука. Посев зимней редьки и 
моркови (морковь до весны остается на грядке, укрытая мульчой). Укоренение усов и посадка земляни-
ки. Деление и посадка ирисов и примул. Черенкование и укоренение флоксов, роз и других многолетних 
цветочных растений. Обработка земли, рыхление, окучивание, мульчирование.

Урожай неплохой, хорошо хранится. Семена высокого качества.

5 Чт Убывающая 
Луна

Опрыскивание от болезней, уничтожение вредителей, удаление больных, засохших и ненужных вет-
вей. Вырезка лишней поросли плодовых деревьев и кустарников (вишни, сливы, малины), прополка сор-
няков. Обрезка усов земляники. Пасынкование томатов, формирование плетей огурцов. Выкапывание 
луковиц тюльпанов, гиацинтов. Сбор семян. Очистка участка от мусора.

6 Пт Растущая 
Луна

Опрыскивание от болезней, уничтожение вредителей, удаление больных, засохших и ненужных вет-
вей. Вырезка лишней поросли плодовых деревьев и кустарников (вишни, сливы, малины), прополка сор-
няков. Обрезка усов земляники. Пасынкование томатов, формирование плетей огурцов. Выкапывание 
луковиц тюльпанов, гиацинтов. Сбор семян. Очистка участка от мусора.

7 Сб Убывающая 
Луна

Умеренный полив и корневая подкормка. Обработка земли, рыхление, окучивание, мульчирование.
Урожай обильный, хранится плохо. Для семенных целей не использовать.

8 Вс Убывающая 
Луна

В любое время дня — умеренный полив и корневая подкормка. Обработка земли, рыхление, окучива-
ние, мульчирование.

Только после 16.15 — летний посев зелени. Укоренение усов и посадка земляники.
Урожай обильный, хранится плохо. Для семенных целей не использовать.

9 Пт Убывающая 
Луна

Опрыскивание от болезней, уничтожение вредителей, удаление больных, засохших и ненужных вет-
вей. Вырезка лишней поросли плодовых деревьев и кустарников (вишни, сливы, малины), прополка сор-
няков. Обрезка усов земляники. Пасынкование томатов, формирование плетей огурцов. Выкапывание 
луковиц тюльпанов, гиацинтов. Сбор семян. Очистка участка от мусора.

10 Вт Убывающая 
Луна

Опрыскивание от болезней, уничтожение вредителей, удаление больных, засохших и ненужных вет-
вей. Вырезка лишней поросли плодовых деревьев и кустарников (вишни, сливы, малины), прополка сор-
няков. Обрезка усов земляники. Пасынкование томатов, формирование плетей огурцов. Выкапывание 
луковиц тюльпанов, гиацинтов. Сбор семян. Очистка участка от мусора.

ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ 
САДОВОДА-ОГОРОДНИКА  НА ИЮЛЬ 2012 ГОДА 

В период с 19 по 26 июня 2012 года на автодоро-

гах, контролируемых 1-м батальоном 1-го полка ДПС 

(Северный) ГИБДД ГУ МВД России по Московской 

области, находящихся на территории Солнечногор-

ского муниципального района, зарегистрировано 2 

ДТП с пострадавшими, в результате которых 3 чело-

века получили ранения различной степени тяжести. 

22 июня в 15.50 на 44 км + 060 м а/д Р-111 

«Москва-С.Петербург-Солнечногорск-Спасс», 

н.п. Брехово, водитель, управляя а/м «Рено Флю-

енс», двигаясь в сторону Москвы, на нерегулируе-

мом перекрестке при совершении маневра левого 

поворота не уступил дорогу т/с, двигавшемуся по 

равнозначной дороге во встречном направлении, в 

результате чего совершил столкновение с мотоцик-

лом «Сузуки». В ДТП пострадал водитель мото-

цикла.

23 июня в 22.50 на 45 км + 445 м а/д Р-111 

«Москва-С.Петербург-Солнечногорск-Спасс», 

перегон, н/у водитель, управляя а/м ВАЗ-2110, дви-

гаясь в сторону Солнечногорска, по н/у причине со-

вершил выезд на полосу встречного движения, где 

совершил столкновение с двигавшейся в сторону 

Москвы а/м «Мазда», после чего а/м ВАЗ-2110 съе-

хал в левый кювет по ходу своего движения. В ДТП 

пострадали пассажир а/м ВАЗ и водитель а/м «Маз-

да».

А.РАВЧЕЕВ, и.о. инспектора по пропаганде 
1-го батальона 1-го полка ДПС (Северный), 

ст. лейтенант полиции 

Е-95 ОФИЦИАЛЬНО
СОЛНЕЧНОГОРСКИЙ ОТДЕЛ УПРАВЛЕНИЯ ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ

 ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ, КАДАСТРА И КАРТОГРАФИИ
 ПО МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ ОРГАНИЗУЕТ ПРИЕМ ОБРАЩЕНИЙ:
- от инвалидов и ветеранов ВОВ, инвалидов I и II 

групп, проживающих на территории Солнечногорско-

го района Московской области, с выездом к заявите-

лю на дом;

- от садоводческих и дачных товариществ об орга-

низации выездных приемов документов, на государ-

ственную регистрацию прав на объекты недвижимо-

го имущества, представляемых на государственную 

регистрацию прав в упрощенном порядке, в рамках 

реализации Федерального закона от 30.06.2006 г. 

№93-ФЗ «О внесении изменений в некоторые зако-

нодательные акты Российской Федерации по вопро-

су оформления в упрощенном порядке прав граждан 

на отдельные объекты недвижимого имущества».

Вы можете записаться, а также узнать подроб-

ную информацию о выездном приеме заявителей 

по телефону 8-495-994-1637, посредством электрон-

ной почты rp09@to50reg.ru, где необходимо указать 

(с пометкой «выездной прием документов»):

- фамилию, имя, отчество;

- контактный телефон;

- адрес, по которому необходимо осуществить 

выезд;

- дату выезда и удобное время посещения.



АКЦИЯ «41+»
ЛЕТНЯЯ

ДЛЯ ВАС,

Звоните! Участвуйте! Получайте выгоду! 
тел. 8(4962)62-3755, 62-6042

РЕКЛАМОДАТЕЛИ!



ИФНС сообщает

– Что такое единое налоговое уведомление?
– Нормативно-правового определения «единое на-

логовое уведомление» не существует. 
В соответствии со ст. 52 Налогового кодекса Россий-

ской Федерации в налоговом уведомлении могут быть 
указаны данные по нескольким подлежащим уплате на-
логам. Ранее, при наличии у физического лица несколь-
ких объектов налогообложения по разным налогам, на-
пример, автотранспортного средства и квартиры, в его 
адрес направлялись соответствующие отдельные нало-
говые уведомления.

С 2011 г. формирование налогового уведомления 
для уплаты физическими лицами имущественных на-
логов производится в зависимости от наличия у фи-
зического лица объектов налогообложения по одному 
налогу или нескольким налогам, подлежащим уплате 
(земельный налог, транспортный налог, налог на имуще-
ство физических лиц). Форма налогового уведомления, 
утвержденная приказом ФНС России от 05.10.2010 г. 
№ММВ-7-11/479@, позволяет в одном уведомлении от-
разить все обязательства налогоплательщика по указан-
ным выше налогам.

– В чем преимущества введения единого налого-
вого уведомления?

– Налоговое уведомление – это, по сути, визуализи-
рованный расчет обязательств физического лица, про-
изведенный налоговым органом. Как и раньше, новая 
форма содержит информацию об объекте налогообло-
жения, налоговой базе, налоговой ставке, сумме налога, 
сумме льгот, сроке уплаты.

Преимущество новой формы состоит в том, что она 
позволяет налогоплательщику увидеть в одном доку-
менте информацию по всем налоговым обязательствам 
и суммам налогов, которые он должен уплатить.

КАК МЫ БУДЕМ ПЛАТИТЬ 
ИМУЩЕСТВЕННЫЕ НАЛОГИ НАЧИНАЯ с 2012 г.

– Какой раньше был порядок оплаты 
имущественных налогов?

– Никаких изменений при оплате имуще-
ственных налогов не произошло. Как и рань-
ше, к налоговому уведомлению прилагаются 
пла-тежные документы на оплату налога 
(налогов), по которым физические лица осу-
ществляют оплату.

В настоящее время налогоплательщики, 
имеющие кредитные карты в Сбербанке Рос-
сии, Газпромбанке, Промсвязьбанке, Петер-
бургском Социальном Коммерческом Банке, 
КИВИ Банке, Судостроительном банке, Банке 
Таврический, получив налоговое уведомле-
ние, могут оплатить его по индексу докумен-
та, который располагается в левом верхнем 
углу платежного документа.

– Каковы сроки уплаты имуществен-
ных налогов за 2011 г. по имуществу, рас-
положенному      на территории Москов-
ской области? 

– В отношении имущественных налогов физических 
лиц Федеральным законом от 27.07.2010 г. №229-ФЗ 
внесены изменения, касающиеся сроков их уплаты. 

На основании новой редакции п. 9 ст. 5 Закона Рос-
сийской Федерации от 09.12.1991 г. №2003-1 «О нало-
гах на имущество физических лиц» срок уплаты налога 
установлен не позднее 1 ноября года, следующего за ис-
текшим налоговым периодом. Таким образом, налог на 
имущество физических лиц за 2011 год физические лица 
должны уплатить на основании налоговых уведомлений 
не позднее 1 ноября 2012 г.

Что касается сроков уплаты земельного налога, на 
основании новой редакции ст. 397 НК РФ срок уплаты 
налога для налогоплательщиков – физических лиц, не 
являющихся индивидуальными предпринимателями, не 
может быть установлен ранее 1 ноября года, следующего 
за истекшим налоговым периодом. Таким образом, зе-
мельный налог за 2011 г. физические лица должны будут 
уплатить на основании налоговых уведомлений не ранее 
1 ноября 2012 г. 

В отношении транспортного налога Законом Москов-
ской области от 26.11.2010 г. №148/2010-ОЗ срок уплаты 
налога установлен не ранее 10 ноября года, следующего 
за истекшим налоговым периодом. Данное изменение 
вступило в силу с 01.01.2011 г. Таким образом, налог за 
2011 г. физические лица должны уплатить не позднее 10 
ноября 2012 г. 

– Когда налогоплательщики получат налоговые 
уведомления для уплаты налогов за 2011 год?

– Учитывая количество налоговых уведомлений в 
объеме для всей Московской области (более 4,2 млн), 
в соответствии с приказом ФНС России от 25.02.2009 
г. №ММ-7-6/86@ УФНС России по Московской области 
организована массовая печать и направление налоговых 
уведомлений налогоплательщикам по ежемесячному 

графику, с которым можно ознакомиться на интернет-
сайте УФНС (http://www.r50.nalog.ru/ns/3924448/). 

Доставка уведомлений осуществляется через по-
чтовое отделение ФГУП «Почта России» заказными 
письмами. На почтовом конверте указывается обратный 
адрес Межрегиональной инспекции ФНС России по цен-
трализованной обработке данных, которая выполняла 
распечатку уведомлений, сформированных налоговыми 
инспекциями Московской области. 

– Как быть, если имущество зарегистрировано в 
разных ИФНС (например, дачный участок в поселе-
нии, а квартира в городе)? 

– Из каждого муниципального образования (му-
ниципального района или городского округа) по месту 
нахождения объекта налогообложения должно прийти 
налоговое уведомление отдельно. При этом одно уве-
домление налоговым органом будет направлено в том 
случае, если объекты налогообложения, принадлежа-
щие физическому лицу, находятся в введении одной на-
логовой инспекции (например, межрайонная налоговая 
инспекция, которая обслуживает территорию нескольких 
муниципальных районов, где расположено налогообла-
гаемое имущество). 

– Что делать, если приходит ошибочное налого-
вое уведомление (указан неверный адрес или пере-
чень имущества)? Куда обращаться? Стоит ли опла-
чивать или подождать перерасчета?

– По форме заявления, направленной вместе с на-
логовым уведомлением, можно сообщать и о проблемах 
неверного направления налогового уведомления (в раз-
деле «дополнительная информация»).

– Осуществляется ли постановка печати и под-
писи сотрудника налогового органа на налоговые 
уведомления? 

– ФНС России приказом от 05.10.2010 г. №ММВ-7-
11/479@ утвердила новую форму налогового уведомле-
ния. Она не предполагает размещение печати и подписи 
сотрудника налогового органа в связи с тем, что уведом-
ления формируются и распечатываются в автоматизи-
рованном (массовом) режиме. При этом приказом ФНС 
России от 23.05.2011 г. №ММВ-7-11/324@ утвержден 
порядок направления налогоплательщику налогового 
уведомления в электронном виде, кроме того, на сайте 
ФНС России реализован веб-сервис «Узнай свою задол-
женность» и «Личный кабинет налогоплательщика для 
физических лиц».

– По какому адресу направляется налоговое уве-
домление? 

– В соответствии со ст. 52 НК РФ налоговое уве-
домление может быть передано физическому лицу (его 
законному или уполномоченному представителю) лично 
под расписку, направлено по почте заказным письмом 
или передано в электронном виде по телекоммуникаци-
онным каналам связи. 

В соответствии со ст. 11 НК РФ место жительства 
физического лица – адрес (наименование субъекта 

РФ, района, города, иного населенного пункта, улицы, 
номера дома, квартиры), по которому физическое лицо 
зарегистрировано по месту жительства в порядке, уста-
новленном законодательством РФ. 

При отсутствии у физического лица места житель-
ства на территории РФ место жительства может опреде-
ляться по просьбе этого физического лица по месту его 
пребывания. При этом местом пребывания физического 
лица признается место, где физическое лицо прожива-
ет временно по адресу (наименование субъекта РФ, 
района, города, иного населенного пункта, улицы, номер 
дома, квартиры), по которому физическое лицо зареги-
стрировано по месту пребывания в порядке, установлен-
ном законодательством.

В целях постановки на учет физических лиц налого-
вые органы в качестве документов, подтверждающих ре-
гистрацию по месту жительства, используют документы, 
выданные органами регистрационного учета (к которым 
отнесены органы внутренних дел или органы местного 
самоуправления при отсутствии в населенных пунктах 
органов внутренних дел).

Согласно Правилам регистрации и снятия граждан 
РФ с регистрационного учета по месту их пребывания 
и по месту жительства в пределах РФ, утвержденным 
постановлением Правительства Российской Федерации 
от 17.07.1995 г. №713, такими документами являются па-
спорт с произведенной отметкой о регистрации по месту 
жительства или свидетельство о регистрации по месту 
жительства, если регистрация производится по иным до-
кументам, удостоверяющим личность.

В соответствии со ст. 83 НК РФ налогоплательщики – 
физические лица подлежат постановке на учет в нало-
говом органе по месту жительства, а также по месту на-
хождения принадлежащего им недвижимого имущества 
и транспортных средств на основе информации, предо-
ставляемой органами, указанными в ст. 85 НК РФ, либо 
на основании заявления физического лица.

Органы, осуществляющие регистрацию физических 
лиц по месту жительства либо регистрацию актов граж-
данского состояния физических лиц, обязаны сообщать 
соответственно о фактах регистрации физического лица 
по месту жительства либо о фактах рождения и смерти 
физических лиц в налоговые органы по месту своего на-
хождения в течение 10 дней после регистрации указан-
ных лиц или фактов (п. 3 ст. 85 НК РФ).

Исходя из изложенного, местом жительства физиче-
ского лица признается адрес, по которому это физиче-
ское лицо зарегистрировано в порядке, установленном 
законодательством Российской Федерации, и в случае 
направления налогового уведомления на уплату налогов 
физическому лицу по почте заказным письмом оно на-
правляется по имеющемуся у налогового органа адресу 
места жительства налогоплательщика – физического 
лица и считается полученным по истечении шести дней 
с даты направления этого заказного письма.

На вопросы отвечали сотрудники ИФНС России по 
Солнечногорску Московской области — заместитель 
начальника отдела камеральных проверок №2 Н.Дейнега и ст. 
государственный налоговый инспектор отдела камеральных 
проверок №2 Л.Овчинникова.

Греки оказались недостаточ-
но сильной командой, чтобы 
россияне могли показать свое 
мастерство.

Экс-президент РФС
С.Фурсенко

Она все-таки пролетела. Невысоко и 
уныло, как отлежавшая гарантийный 
срок новогодняя ракетница. Когда 
дети только-только затаили дыхание 
в ожидании праздничной вспышки, 
зашипела, задымила, тяжело вздохнула и 
брякнулась…

А оба ее главных конструктора неоднозначно 
удалились. Знакомая болельщица скаламбу-
рила: «Друзья познаются в бидэ: замутили и 
дружно смылись».

Послесловие
Забавно, но ожидаемо: первыми, кто на-

чал плясать на костях бесславного выступле-
ния сборной России на чемпионате Европы, 
стали коллеги и эксперты, до этого именовав-
шие Аршавина не иначе как «Андреем Сергее-
вичем», Адвоката – «тренером топ-уровня», а 
всю команду после разгрома чехов – «тене-
вым чемпионом».

В унисон с ними зарыдали про «преда-
тельство Родины» болельщики, для кото-
рых футбол, наряду с попсовым конкурсом и 
«Большими гонками», лишь повод порвать на 
груди тельняшку с криком «Русские, вперед!». 
Такое боление «за наших» не требует вника-
ния в предмет, базируется на субъективном 
понимании слова «патриотизм» и постулатах 

АЛЕНЬКИЙ ЦВЕТОЧЕК
ЧАСТЬ ВТОРАЯ. ЭПИТАФИЯ

(Часть 1-ю читайте в №23 от 18 июня 2012 г.)

мне человека, который бы отказался от та-
кого подарка? А лучше дайте мне эту таре-
лочку. Я тоже соглашусь тренировать даже 
женскую сборную ЖЭКа по летнему кер-
лингу. Конечно, мы не выиграем чемпионат 
Солнечной системы. Но сделать умное лицо 
на пресс-конференции я смогу. Когда такие 
деньги падают… нет, не с неба, а из рук хо-
рошего приятеля, который потом, если что, и 
поддержит и вину на себя возьмет. А ко мне 
какие претензии? Кому я что-то должен?

        Будет лучше или как всегда?
Сергей Александрович Фурсенко объявил 

о своей отставке с поста президента Россий-
ского футбольного союза главному болель-
щику страны – Президенту РФ. Удивительно, 
но выражение лица у него при этом было не 
такое как обычно в беседах с журналистами 
или простыми болельщиками. Не иронично-
пренебрежительное, а вполне себе искренне-
кающееся.

Насторожило лишь то, что каялся он ТОЛЬ-
КО за разовый результат сборной. Означает 
ли это, что все остальные деяния Сергея Алек-
сандровича по превращению отечественного 
футбола в бизнес-имиджевый проект «Алень-
кий Цветочек», сметой которого не предусмо-
трено развитие детского и массового футбола, 
признаны успешными?

Судить об этом мы сможем уже скоро: ког-
да нам представят новых президента РФС и 
главного тренера национальной команды.

Доживем – увидим.

В.СТРАВЧИНСКИЙ

Детский сад, честное слово, обвинять 
игроков в наплевательском отношении к бо-
лельщикам. Обе стороны стоят друг друга.

То, что мы не оправдали ваши ожидания, – 
это не наши проблемы. Это ваши проблемы.

А.Аршавин после матча с греками

Телевидение, ориентированное на домохо-
зяек, в день решающего матча рассказывает 
не о тактических схемах и новостях из коман-
ды, а с придыханием исследует трепетные 
отцовские чувства Аршавина. Нам внушают, 
что представлять футбольную Россию должен 
«хороший парень». Спортивная составляю-
щая упоминается вскользь. Но Андрей-то сам 
понимает, что ни игровые, ни физические кон-
диции его и всей команды не позволяют рас-
считывать на какой-то серьезный результат. 
Он снисходительно позволяет собой любо-
ваться. Но, как только начинаются вопросы и 
претензии, вполне резонно говорит: «Я ничего 
не обещал и ничего никому не должен».

Ровно также ничего не должен россий-
ским болельщикам Адвокат. Футбольное ру-
ководство страны принесло ему на блюдеч-
ке с каемочкой в цветах «Газпрома» аванс 
астрономического размера за работу, без 
жесткой привязки к результату. Покажите 

гребца-биатлониста Губерниева. А потому лег-
ко переходит от канонизации к жесточайшей 
анафеме.

Намного легче восприняли фиаско болель-
щики (автор этой статьи – в их числе), так и не 
понявшие великих свершений г-на Фурсенко 
на посту президента РФС:

- переход внутреннего чемпионата на си-
стему осень-весна;

- проведение его в полуторном размере 
именно накануне чемпионата Европы;

- похищение Адвоката у бельгийцев за не-
малую денежную компенсацию;

- выплата Адвокату самой большой зарпла-
ты из всех тренеров сборных-участниц Евро-
2012;

- и многое-многое другое.

Обидно, конечно, что вновь с огромным 
пафосом запрыгнули на старые грабли и даже 
разок на них покуражились. Но потом привыч-
но получили в лоб ударной дозой жлобства и 
непрофессионализма. Ничего нового и неожи-
данного.

 Шоу должников
Болельщики имеют право требо-

вать. Но сборная ничего никому не долж-
на, мы с болельщиков ничего не требуем.
               К.Зырянов перед началом ЧЕ-2012
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НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ
19 июня состоялось выездное заседание 
КДНиЗП в сельском поселении Луневское 
под председательством заместителя главы 
Солнечногорского района Т.Архипова.

 В заседании приняли участие помощник Солнечно-
горского городского прокурора Р.Федорченко, представи-
тель администрации поселения Т.Баландина, участковый 
уполномоченный П.Пахомов, инспектор ОУУП и ПДН ОМВД 
России по Солнечногорскому району О.Косенкова, социаль-
ный педагог МКОУ Луневской СОШ Е.Каляева. 

На заседании рассматривались вопросы о состоянии 
профилактической работы с несовершеннолетними и их 
родителями, итоги проведения 1-го этапа «Безнадзорные 
дети» межведомственного профилактического мероприя-
тия «Подросток-2012» и др.

Комиссия рекомендовала администрации сельского 
поселения Луневское рассмотреть вопрос о возможности 
возобновления работы Комиссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав на общественных началах; обра-
тить особое внимание на вопросы профилактики семейного 
неблагополучия; оказывать социальную и иную помощь не-
совершеннолетним и их родителям (законным представите-
лям) в ликвидации трудной жизненной ситуации; совместно 
с администрацией МКОУ Луневской СОШ, инспекторами 
ОМВД проводить работу по раннему выявлению семейного 
неблагополучия, организовывать профилактическую рабо-
ту с неблагополучными семьями, проживающими на тер-
ритории сельского поселения; проводить рейды по семьям, 
находящимся в социально опасном положении. 

Кроме того, рекомендовано принимать участие в меж-
ведомственных рейдах по неблагополучным семьям, прово-
димых районной КДНиЗП; незамедлительно подавать ин-
формацию о детях, оставшихся без попечения родителей в 
отдел опеки и попечительства, КДНиЗП при администрации 
Солнечногорского района и в ОУУПиПДН ОМВД;  также по-
давать информацию о малообеспеченных семьях и семьях, 
нуждающихся в социальном патронаже, в Солнечногорское 
управление социальной защиты населения; своевременно 
направлять в ОМВД, КДНиЗП и районный Комитет по на-
родному образованию информацию о семьях, не зареги-
стрированных по месту пребывания в районе, которые име-
ют несовершеннолетних детей.
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Есть проблема

Спорт

КДНиЗП

В ходе заседания районной 
Антинаркотической комиссии под 
председательством начальника 
Управления региональной 
безопасности И.Круглова выступили 
начальник 5-го отдела 9-й службы 
ФСНК Д.Соколов, начальник 
оперативно-розыскной части ОМВД 
России по Солнечногорскому району 
К.Сизов, представители аптек.

В рамках повестки дня проведен анализ 
ситуации по незаконному обороту наркоти-
ческих средств и психотропных веществ в 
Солнечногорском районе, рассмотрен во-
прос о выполнении на территории района 
постановления Правительства РФ от 20 июля 
2011 г. №599 «О мерах контроля в отношении 
препаратов, которые содержат малые коли-
чества наркотических средств, психотропных 
веществ и их прекурсоров, включенных в 
перечень наркотических средств, психотроп-
ных веществ и их прекурсоров, подлежащих 
контролю в РФ». 

В 2012 г. сотрудниками 5-го отдела 9-й 
службы ФСНК возбуждено 25 уголовных дел 
по преступлениям, связанным с незаконным 
оборотом наркотических средств, психотроп-
ных и сильнодействующих веществ, в том 
числе 6 – по тяжким, а 11 – по особо тяжким 
составам преступлений. Из незаконного обо-
рота изъято более 2 кг 200 г синтетических 
аналогов марихуаны и амфитамина. Пресе-
чена деятельность трех преступных группи-
ровок, занимающихся поставками и сбытом 
наркотических средств, ликвидировано два 
наркопритона. 

По линии контроля за легальным обо-
ротом наркотиков выдано 115 заключений о 
допуске к работе, связанной с оборотом нар-
котических средств и психотропных веществ. 
Совместно с прокуратурой проводились про-
верки аптек и аптечных пунктов. 

Широкое распространение получают 
так называемые курительные смеси, кото-
рые оказывают сильное одурманивающее 
воздействие на организм. Но до настоящего 
времени их психоактивные компоненты не 
включены в список наркотических средств и 
психотропных веществ.

За первое полугодие сотрудниками 
ОМВД по Солнечногорскому району изъято 2 
кг героина, гашиша и амфитамина. Наиболее 
подвержены данному недугу Солнечногорск, 
пос. санатория ВМФ, Андреевка, Менделее-
во, Ржавки и Поварово. В общей сложности 
к уголовной ответственности привлечены 28 
чел. 

Проблема отягощается сопутствующими 
преступлениями имущественного характера. 
Наркотики стоят огромных денег, разовая 
доза героина обходится наркоману примерно 
в тысячу рублей. Если человек имеет устой-
чивую зависимость, то в сутки ему требуется 
две дозы. Значит, в месяц ему нужно 60 тыс. 
руб. только на наркотики. Деньги добыва-
ются, в основном, преступлениями имуще-
ственного характера – кражами, грабежами, 
разбоями. Это имеет свое подтверждение – 
около половины раскрытых преступлений 
имущественного характера совершено ли-
цами, имеющими устойчивую наркотическую 
зависимость.

Ситуация в сфере незаконного оборота 
наркотиков по сравнению с первым полуго-
дием прошлого года не изменилась. В район 
приехало немало молодежи, летом ожидают-
ся дискотеки под открытым небом – эти ме-
роприятия сотрудники правоохранительных 
органов связывают с употреблением синтети-
ческих наркотиков. Кроме того, в теплое вре-
мя года граждане выращивают наркотики на 
приусадебных участках, употребляют зелье 
на водоемах и в местах массового отдыха.

Понятно, что особую озабоченность 
вызывают дети. Возраст лиц, употребляю-
щих наркотики, неуклонно снижается: уже 
8-летние ребятишки покуривают травку. А 
родители заняты, да они даже предположить 
не могут, что их 8-летний ребенок приобща-
ется к наркотикам. Поэтому крайне важна 
профилактическая работа в школах. Для ре-
бят младших классов занятия проводятся по 
специальной программе.

«Благодаря» компьютерным технологи-
ям продвинутые ребята запросто находят в 
Интернете рецепты приготовления смерто-
носного зелья. Поэтому задача сотрудников 
правоохранительных органов – изобличать 
такие сайты. К слову, уже закрыто порядка 
40 сайтов.

Для того чтобы оградить подростков и 
молодежь от употребления наркотиков, и 
было принято постановление Правительства 
РФ. С 1 июня все комбинированные лекар-
ственные препараты, содержащие кодеин, 
подлежат отпуску из аптек и аптечных пун-
ктов по рецептам. Эти лекарственные препа-
раты используются для изготовления нарко-

тика, к которому человек быстро привыкает, 
а через 3-4 мес. употребления наступает ле-
тальный исход. 

Конечно, пожилым людям, инвалидам, 
которые много лет принимали нурофен, сол-
падеин, пенталгин и проч., теперь каждые 10 
дней приходится обращаться за рецептом 
на лекарство, при этом норма отпуска – две 
упаковки. Но в аптеках могут предложить эф-
фективные аналоги, не содержащие кодеин – 
это разумный выход из ситуации. 

Вопрос об организации круглосуточного 
поста для проведения медицинского освиде-
тельствования граждан, находящихся в со-
стоянии наркотического опьянения, рассма-
тривался на одном из предыдущих заседаний 
Антинаркотической комиссии. 

Кроме того, этот вопрос был обсужден 
на заседании Управления здравоохранения 
с участием главных врачей лечебных учреж-
дений. Организация освидетельствования 
осуществляется в рабочее время в психо-
неврологическом диспансере, а после его 
закрытия – в приемном отделении СЦРБ. 
Там проводится забор материала, который 
отправляется на исследование в НИИ ско-
рой помощи им. Склифосовского. После 
получения результатов проводится дополни-
тельное обследование пациента психиатром-
наркологом и дается заключение. В терапев-
тическом отделении СЦРБ выделено 6 коек 
для оказания неотложной наркологической 
помощи, выведения из интоксикации. 

По итогам обсуждения вопросов при-
нято решение Антинаркотической комиссии.

 С.АЛЕКСАНДРОВА

КУРЯТ ТРАВКУ С ВОСЬМИ ЛЕТ

В Солнечногорске второй год 
подряд проводился фестиваль 
спорта для инвалидов Северо-
Западной зоны Подмосковья. 
По итогам соревнования победители в 
своих дисциплинах получили путевку на 
областной этап турнира.

Ранее зональные фестивали не проходили 
в Солнечногорском районе в течение многих лет. 

А тут второй год подряд стадион «Металлург» 
встречал спортсменов из Волоколамска, Короле-
ва, Наро-Фоминска, Химок и Красногорска. Честь 
Солнечногорского района защищали восемь спорт-
сменов из Физкультурно-оздоровительного клуба 
инвалидов «Спарта».

В чем секрет солнечногорского успеха, нам 
рассказал председатель Московской областной 

организации Всероссийского общества инвалидов 
Н.Зеликов. Подмосковные Министерства соци-
альной защиты и физической культуры и спорта 
расширяют географию проведения турнира, чтобы 
привлекать к инвалидному спорту как можно боль-
ше людей. Поэтому было принято решение разде-
лить дисциплины по отдельным городам. Нынеш-
ний зональный фестиваль проходил в Дмитрове 
(легкоатлетическое многоборье) и Солнечногорске 
(стрельба, дартс и силовые виды спорта). 

Второе, на что влияет выбор города, – успехи 
в проведении прошлых турниров. В 2011 г. впер-
вые после многолетнего перерыва Солнечногорск 
принимал зональный фестиваль. «Провел его, сто-
ит заметить, на очень высоком уровне, – проком-
ментировал Николай Иванович. – Поэтому было 
принято решение организовать это соревнование 
вновь на стадионе «Металлург».

Среди последних изменений, касающихся ор-
ганизации фестиваля, стоит отметить разделение 
обязанностей между областью и районами. Часть 
хлопот по проведению турнира легла на плечи 
Солнечногорской администрации, Комитета по 
физической культуре и спорту, Управления соцза-
щиты населения. 

– С какими сложностями столкнулись сол-
нечногорские власти при организации фести-
валя? – спросили мы заместителя председателя 
Комитета по делам молодежи, физической культу-
ре, спорту и туризму И.Артамонова.

– Сложностей не было. Нам было приятно по-
мочь организовать это соревнование. 

– Солнечногорск второй год подряд вы-
бран местом проведения фестиваля. Чья это 
заслуга?

– Кроме ярко выраженных организаторских 
успехов, немаловажное значение имеют результа-
ты солнечногорских спортсменов. А они стабильно 
занимают достойные места, выигрывают медали.

На последнем фестивале, который проходил в 
Дмитрове, Е.Новожилов получил приз в легкоатле-

тическом двоеборье, Н.Садиков стал победителем 
в толкании ядра, а солнечногорская сборная заня-
ла 3-е общекомандное место.

Рука, приложенная солнечногорскими вла-
стями к организации фестиваля, чувствовалась в 
многочисленных мелочах. Весь спортивный день 
прошел под зажигательную музыку, а завершился 
полевой кухней и многочисленными призами. 

Но не только организаторскими свершениями 
отличался этот фестиваль от прошлогоднего. Вы-
росло количество участников, а страсти кипели, 
как на крупных спортивных соревнованиях. Две 
участницы долго выясняли отношения с главным 
судьей, когда в результаты вмешался человече-
ский фактор. В это же время настоящая дуэль раз-
горелась на состязаниях по дартс – две спортсмен-
ки, борясь за 1-е место, перебрасывали дротики 
пять раз.

И тем желанней была победа. Хотя она и не 
была главной. «Для инвалидов важна возмож-
ность участия, возможность движения, – поделился 
своими впечатлениями капитан солнечногорской 
команды Н.Нечаев. – Солнечногорская команда 
раз от раза показывает неплохие результаты при 
ограниченности ресурсов. К примеру, собственное 
оборудование для силовых видов спорта у нас 
появилось совсем недавно». 

Клуб «Спарта», спортсмены которого и со-
ставили костяк команды на фестивале, становится 
все крепче и оснащенней. Недавно при активной 
поддержке районного Комитета по физической 
культуре и спорту в клубе появилось оборудование 
для пауэрлифтинга. Монтажом занимался лично 
директор клуба И.Панкрушин.

– При всемерной поддержке администрации 
района клуб «Спарта» стал преображаться на 
глазах. Теперь у нас можно заниматься не только 
дартс, шашками, настольным теннисом, но и сило-
выми видами спорта, – рассказала председатель 
общества инвалидов Менделеево Л.Тимохина.

Развитие условий приводит к улучшению 
результатов. В общей сложности на фестивале 
солнечногорские спортсмены завоевали десяток 
медалей разного достоинства и заняли обще-

командное 2-е место, показав высокий уровень 
мастерства.

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

P.S. На фестивале мы познакомились с пара-
лимпийцем сборной России Ф.Левиным. Он будет 
представлять Солнечногорский район на паралим-
пиаде в Лондоне в дисциплине академическая гре-
бля. Федор живет в Менделеево, а тренируется в 
Химках. Он занимается греблей всего два года, но 
уже успел стать трехкратным чемпионом России и 
занять 3-е место на недавнем Кубке мира в Сер-
бии, что и обеспечило ему путевку на паралим-
пийские игры в Лондон.

– После получения травмы планировал за-
ниматься лыжами, но в греблю позвали раньше. 
Этот вид спорта в Солнечногорске не развит, 
поэтому приходится ездить в Химки, – расска-
зал нам Федор. – Целенаправленные сборы у 
нас проходят в Рузе, Краснодаре, за рубежом. 
Недавно поступил в Московскую академию фи-
зической культуры, хочу стать тренером. Планов 
на будущее много, ведь я много потерял, когда 
восстанавливался после травмы, думал, чем за-
ниматься. Но, как говорится, всему свое время.

«СПАРТАНСКИЕ» УСПЕХИ

На теннисных кортах спорткомплекса 
«Вымпел» прошел юбилейный десятый 
турнир по теннису им. Алексея Кузьмича 
Гаруса. Он традиционно проводится в 
третью субботу июля.

Алексей Кузьмич является основателем 
теннисного движения в Солнечногорском 
районе. Он одним из первых начал создавать 
теннисные секции, проводить турниры, а также 
явился инициатором строительства грунтовых 
покрытий, которые сегодня находятся вблизи 
СК «Вымпел».

В этом году А.Гарусу исполнилось бы 90 лет. 
А теннисный турнир, носящий имя основателя 
теннисного движения Солнечногорского райо-

на, отметил свой первый «круглый» юбилей – 
десятый. В финальную часть соревнования 
пробились 16 спортсменов из Солнечногорска, 
Клина, Зеленограда, Химок и Москвы. Почти по-
ловина спортсменов представляла наш район.

С недавних пор турнир было решено сде-
лать ветеранским (35 лет и старше). О причи-
нах перехода на новую схему мы расспросили 
тренера по теннису спорткомплекса «Вымпел» 
И.Сальникова.

– Молодые теннисисты пресыщены турни-
рами различных уровней. Тем более мало кто 
из них знает Алексея Кузьмича. Поэтому это со-
ревнование превращалось для них всего лишь в 
один из тренировочных «пунктиков», – говорит 
Игорь Владимирович. – Мы решили сузить воз-

растную категорию турнира, чтобы сохранить 
его уникальность и неповторимость. Алексей 
Гарус стремился развивать не спорт высоких 
достижений, а массовую физкультуру. Поэто-
му для нас важно, чтобы на этом турнире 
человек смог проверить свое физическое со-
стояние, отдохнуть, понять, на что способен.

«Интересно складывалась судьба пере-
ходящего Кубка турнира. Исключая этот год, 
соревнование проходило девять раз. Три по-
следних «золота» отправились в Клин. При-
чем победителем был один человек – чемпи-
он России по теннису Владислав Манников. 
По разу победу праздновали житель Зелено-
града и… гражданин Казахстана. «Молодой 
участник турнира имел двойное гражданство. 

Постоянно проживал в Казахстане, а в 

Солнечногорск приезжал на каникулы. 

Однажды он выиграл и отвез «победу» 

на целый год на родину. Так наш Кубок 

пересек государственную границу», – 

смеется Игорь Сальников. Остальные 

турниры выигрывали солнечногорские 

теннисисты.

В этом году наш город ждал реван-

ша за три последних поражения. Тем 

более что в соревновании участвова-

ли призеры-солнечногорцы прошлых 

турниров. Но победа вновь досталась 

Клину – лучше всех оказался Никита 

Крышанов. «Серебро» и «бронзу» за-

воевали солнечногорцы Олег Каримов 

и Сергей Морозов.

 Е.СМОЛЕНСКИЙ, фото автора

ТРАНЗИТОМ ЧЕРЕЗ КАЗАХСТАН
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Терять лицо не-
приятно всегда. Будь 

то неудачный де-
бют с параллель-
ной парковкой, за-
стрявший каблук в 
пазах эскалатора, 

провальный экспери-
мент с автозагаром… 

Да мало ли в жизни женщины мо-
жет случиться казусов на глазах изу-
мленной публики. Поэтому задача №1 – 
сохранить лицо. Или отдельные его ча-
сти. В любой ситуации. В переносном, а 
иногда и в самом прямом смысле...

Итак, отпускницам посвящается…
Осваиваем пляжный макияж 

для того, чтобы чувствовать себя как 
прекрасная русалка в воде. Какие 
лучше средства выбрать, подскажет 
визажист Студии-лаборатории «Арт-
Визаж» Светлана Гребенькова. 

Шаг 1. Основа
Идеально подойдет для пляжно-

го варианта макияжа «Увлажняющий 
тональный крем «Арт-Визаж». Благо-
даря своей невероятно нежной и не-
навязчивой текстуре он будет незаме-

тен для посторонних (и потенциальных 
знакомых) в лучах яркого солнышка. И 
в то же время надежно защитит кожу 
от потери влаги (содержит масла Ши 
и абиссианской горчицы, экстракты 
бурых водорослей), от UV-излучения 
(SPF 6). И самое главное в нашей си-
туации – этот крем влагоустойчивый. 
Купаться разрешается!

Шаг 2. Глаза 
Панда – красивый зверек. Но 

лучше, когда глядя на вас, возникают 
другие ассоциации из мира фауны. 
Поэтому исключаем «потекшие» на 
пляже глаза. 

• Карандаш для глаз «Black Fi-
nesse» 703

Достоинств – масса. Во-первых, 
карандаш дает возможность провести 
безупречную тонкую изящную линию, 
что идеально в случае максимально 
естественного макияжа. Во-вторых, не 
потечет на солнце, не отпечатается на 
верхнем веке даже при температуре 
50 градусов по Цельсию. Скорее, такой 
накал не выдержите вы, а ваш каран-
даш – запросто. В общем, то, что надо!

• Тушь для ресниц «Водостой-
кая»

Название говорит само за себя. 
Остается добавить, что пока вы заго-
раете, тушь будет ухаживать за рес-
ницами: в состав входят натуральные 
воски, касторовое и растительные 
масла. 

Шаг 3. Губы
Придерживаясь золотого правила 

в макияже «акцент только на глаза или 
на губы», воспользуемся для губ более 
нейтральным продуктом – бальзамом 
«Арт-Визаж». Он надежно защитит 
нежную кожу губ от вредного воздей-
ствия солнечных лучей и от потери 
влаги, обеспечит интенсивный уход 
(содержит витамин Е, бисаболол, на-
туральные воски, растительные и ми-
неральные масла). А ароматы какие! 6 
изумительных фруктово-ягодных… Не 
броские, а невероятно нежные, как и 
сама текстура бальзама. Попробуйте! 

Шаг 4. Завершаем образ
У моей знакомой 25 разных ку-

пальников. И столько же оттенков 
лаков для ногтей. Под каждый купаль-
ник – свой. И, скорее всего, это пра-
вильно. Ведь нет ничего проще, чем 
менять свой образ и выражать свое 
настроение именно таким способом! 
Яркие или пастельные варианты лака 
«Классический» или «Золотая линия» 
от «Арт-Визаж» вам в этом помогут.

К выходу на пляж готовы! 

  А.ДВОРЯНСКОВА 

МАКИЯЖ НА ПЛЯЖ

п

ИЗМЕНЕНИЯ В КОДЕКСЕ РФ ОБ АДМИНИСТРАТИВНЫХ 
ПРАВОНАРУШЕНИЯХ с 1 ИЮЛЯ 2012 г.

Административное правонарушение
Ответственность 

до 30 июня 2012 г.

Ответственность

 с 1 июля 2012 г.

Ответственность с 1 июля 

2012 г. для Москвы 

и Санкт-Петербурга

Управление транспортным средством, на котором установлены стекла (в том 

числе покрытые прозрачными цветными пленками), светопропускание которых 

не соответствует требованиям технического регламента о безопасности колесных 

транспортных средств (ч. 31 ст. 12.5 КоАП РФ)

Штраф 500 рублей

Штраф 500 рублей,

запрещение эксплуатации транспортного средства

со снятием государственных регистрационных знаков

Несоблюдение требований, предписанных дорожными знаками или размет-

кой проезжей части дороги, запрещающими остановку или стоянку транспортных 

средств (ч. 4 и 5 ст. 12.16 КоАП РФ)

Предупреждение или 

штраф 300 рублей

Штраф 1500 рублей,

задержание транспортно-

го средства

Штраф 3000 рублей,

задержание транспортного

 средства

Движение транспортных средств по полосе для маршрутных транспортных 

средств или остановка на указанной полосе в нарушение Правил дорожного движе-

ния (ч. 11 и 12 ст. 12.17 КоАП РФ)

Предупреждение или 

штраф 300 рублей
Штраф 1500 рублей Штраф 3000 рублей

Остановка или стоянка транспортных средств на пешеходном переходе и 

ближе 5 метров перед ним, за исключением вынужденной остановки, либо на-

рушение правил остановки или стоянки транспортных средств на тротуаре

(ч. 3 и 6 ст. 12.19 КоАП РФ)

Предупреждение или 

штраф 300 рублей

Штраф 1000 рублей,

задержание транспортно-

го средства

Штраф 3000 рублей,

задержание транспортного 

средства

Остановка или стоянка транспортных средств в местах остановки маршрутных транс-

портных средств или ближе 15 метров от мест остановки маршрутных транспортных 

средств, за исключением остановки для посадки или высадки пассажиров, вынужденной 

остановки (ч. 31 и 6 ст. 12.19 КоАП РФ)

Предупреждение или 

штраф 100 рублей

Штраф 1000 рублей,

задержание транспортно-

го средства

Штраф 3000 рублей,

задержание транспортного 

средства

Остановка или стоянка транспортных средств на трамвайных путях либо оста-

новка или стоянка транспортных средств далее первого ряда от края проезжей ча-

сти, за исключением вынужденной остановки (ч. 32 и 6 ст. 12.19 КоАП РФ)

Предупреждение или 

штраф 100 рублей

Штраф 1500 рублей,

задержание транспортно-

го средства

Штраф 3000 рублей, задержание 

транспортного средства 

Нарушение правил остановки или стоянки транспортных средств на проез-

жей части, повлекшее создание препятствий для движения других транспортных 

средств, а равно остановка или стоянка транспортного средства в тоннеле (ч. 4 и 6 

ст. 12.19 КоАП РФ)

Предупреждение или 

штраф 300 рублей, 

задержание транспор-

тного средства

Штраф 2000 рублей,

задержание транспортно-

го средства

Штраф 3000 рублей,

задержание транспортного 

средства

Другие нарушения правил остановки или стоянки транспортных средств

(ч. 1 и 5 ст. 12.19 КоАП РФ)

Предупреждение или 

штраф 100 рублей

Предупреждение или 

штраф 300 рублей
Штраф 2500 рублей

Нарушение правил, установленных для движения транспортных средств в жи-

лых зонах (ч. 1 и 2 ст. 12.28 КоАП РФ)
Штраф 500 рублей Штраф 1500 рублей Штраф 3000 рублей
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